



**UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BROADCASTING**

Nama : Rafika Sundawa
NIM : 44108010118
Judul : Kecenderungan Isi Kekerasan Pada Tayangan Program Komedi Pesbukers di ANTV (Periode 16 oktober 2012 sampai 20 oktober 2012)
Bibliografi : 23 Buku (th. 1983 - th. 2009) + Internet

ABSTRAKSI

Dunia pertelevisian tanah air mengalami perkembangan yang cukup pesat beberapa tahun belakangan ini. Stasiun televisi setiap harinya menyajikan berbagai jenis program dan salah satunya adalah program komedi. Program komedi adalah program yang sangat menghibur, dengan cara menampilkan suatu adegan atau cerita yang lucu, sehingga membuat penontonnya tertawa dan terhibur. Namun kini komedi mulai banyak melakukan inovasi atau kreasi untuk menghibur penontonnya, dengan memberikan adegan-adegan kekerasan untuk membuat lucu dan menaikkan rating.

Kekerasan dalam komedi banyak terjadi sekarang ini, masalahnya representasi dalam media berlangsung dalam hubungan segi tiga, yaitu: produser, penerima, instansi regulasi, instansi produksi dan studio. Para pelaku dari instansi produksi ini biasanya lebih menuntut hak kebebasan berekspresi dan lebih menginginkan regulasi diri.

Dalam penulisan skripsi ini, tipe penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis isi tayangan menjadi tehnik dalam penelitian ini, jadi saya akan meneliti isi tayangan komedi 'Pesbukers' di ANTV pada tanggal 16 Oktober 2012 sampai 20 Oktober 2012.

Hasil dari semua penelitian ini kesimpulannya adalah pada adegan kekerasan Verbal, seperti caci maki persentasenya sebesar 23.3%, seperti menghina persentasenya sebesar 36.5%, mengasosiasikan sesuatu yang presentase paling banyak diantara beberapa kategori yang ada pada kekerasan verbal dipenelitian ini yaitu 38.5%. Dan pada penelitian kekerasan Non Verbal seperti memukul yang presentase paling banyak diantara beberapa kategori yang ada pada kekerasan Non Verbal di penelitian ini yaitu 53.1%, memukul persentasenya yaitu 25%, menjambak yang presentase paling kecil diantara beberapa kategori yang ada pada penelitian ini yaitu 18.7%, dan menendang persentasenya yaitu 3.1%.